



APRENDA A LEER DE NUEVO

Acaba de llegar a nuestro país una iniciativa pedagógica sin precedentes en la historia. El COLG (Centro de Orientación de Lectura Galopante) abre sus puertas a todos aquellos que aun sabiendo leer, se han dado cuenta de lo hermoso que resultaría revivir aquellos tiempos en un ambiente distinguido del más alto nivel europeo.

En el acto inaugural, que reunió a personalidades de las finanzas, las artes y las letras, el director del Centro, Mr. Parker and Wallace Ltd., expuso el revolucionario sistema median-

te el cual un adulto en condiciones físicas normales, puede llegar a leer en un autobús los periódicos de tres viajeros a la vez sin apenas mover el cuello.

Tras el cóctel intelectual, Mr. Parker and Wallace Ltd. se refirió a otra de las fundamentales características del método y que consiste en el sensacional hecho de que un alumno destacado del Centro de Orientación de Lectura Galopante, tras cinco años de estudios, puede llegar a conseguir estos brillantísimos resultados:

- Lectura de dos kilos del «Boletín Oficial del Estado, en tres horas.
- Memorización de trescientos sesenta anuncios de TVE, en quince minutos doce segundos.
- Perfecto recordatorio de las mil mejores bodas del año publicadas en «¡Hola!» con la lista completa de testigos y respectivos cargos que ocupan, en dieciocho horas.
- Memorización de la preciosa poesía «La feria de Jerez», en doce segundos, tres décimas.

MORTIMER



HE aquí una nueva modalidad de delincuencia juvenil. Hasta ahora los jóvenes enfermos de incivismo se contentaban con apropiarse indebidamente de automóviles para usarlos en sus orgías y abandonarlos más tarde cuando se terminaba la gasolina o su energía física. Ahora, no satisfechos con sus anteriores fechorías, parece que su nueva diversión consiste en apropiarse de esposas ajenas, utilizarlas un fin de semana y dejarlas tiradas en las afueras de las



ROBO DE ESPOSAS

ciudades o en las playas de moda cuando se han cansado de la aventura. De la misma manera que antes robaban especialmente coches deportivos y de lujo, ahora escogen esposas jóvenes y exuberantes a quienes algunas veces

han llegado a trucar la cilindrada para obtener mayores velocidades delictivas.

Afortunadamente algunas compañías de seguros, conscientes del abandono en que suelen quedar los esposos robados, han creado

un seguro especial que por una pequeña prima mensual garantiza durante los días de ausencia de la esposa la posesión de una joven de parecidas dimensiones y gustos, u otra distinta si así lo prefiere el asegurado.

Confiemos en que pronto sea domada esta juventud delincuente, a quien un distinguido profesor y erudito ha definido recientemente como «el quinto jinete del apocalipsis».

GENOVEVO DE LA O